AN DIE KINDER



DER OSTERHASE

Liebe Kinder,

ich, der Osterhase, grüße euch ganz herzlich!

Ich hoffe ihr habt gerade eine gute Zeit im Kindergarten und freut euch schon auf unser Osterfest. Wie ich ja weiß, sprecht ihr sehr viel über diese Zeit und bastelt schon fleißig in euren Gruppen.

Ich würde mich sehr freuen, wenn ihr mich in meiner Arbeit unterstützen würdet. Im Moment habe ich nämlich sehr viel zu tun und kann wegen Corona gar nicht alles alleine schaffen.

Deshalb würde ich mich wahnsinnig freuen, wenn ihr dieses Ei so bunt ihr wollt und könnt -für mich und alle anmalt.

Die Eier schicke ich in euren Kindergarten und ihr könnt euer Ei dann mit nach Hause nehmen und es dort kräftig bemalen.

Wenn euer Ei dann schön bunt und farbig aussieht, könnt ihr es wieder in eurer Kindergartengruppe abgeben.

Meine fleißigen großen Helfer hängen eure "Eierparade" dann in der Kirche St. Martin, der Kirche St. Pius X. und im Kindergarten Sankt Apollinaris auf und dann sieht alles ganz farbenfroh und bunt aus!

Und ihr könnt euch dann mit eurer Familie, Oma und Opa und Freunden diese tolle Ausstellung in den Kirchen anschauen. Dabei wünsche ich euch jetzt schon richtig viel Spaß!

Vielen Dank für eure Mithilfe!

Viele Grüße und bis Ostern...

Fuer Osterhase